Newsletter August 2022





Liebe Freunde, Unterstützer, Paten und Mitglieder des Eliya Kinderheimes!

Wir vom Eliya Kinderheim und Eliya Kinderheim-Verein freuen uns sehr über das neu erworbene kleine Auto, ein roter Suzuki Wagon, der als Gebrauchtwagen zu einem (hier zu Lande) günstigen Preis gekauft werden konnte.

Wir bedanken uns sehr herzlich bei den Spendern, bei Frau Christa Bug von der Sri Lanka-Hilfe in Deidesheim, bei der FinaSoft GMBH in Kaiserslautern und bei "auction with a mission" aus den Niederlanden! Besten Dank!

Die Eliya Kinder können nun so viel sicherer transportiert werden, wenn sie zum Beispiel zum Arzt gebracht werden müssen, zum Gerichtstermin, zum Jugend-/Sozialamt usw. Auch können Einkäufe, Gaszylinder etc. sehr gut transportiert werden. Das in die Jahre gekommene grüne Tuktuk wird vorerst weiter behalten, da derzeit Fahrzeuge nur zu günstigen Preisen verkauft werden können.

Einen schönen Eliya Familien Ausflug mit Picknick konnte im Juni zum Ibisbird Beach Bungalow Guesthouse unternommen werden, bei dem Klein und Groß viel Spaß am Strand hatten!

Größere Ausflüge müssen leider auf sich warten lassen, da wir den Diesel im Bus sparen müssen. Der wird dringend für Transporte zur Schule (wenn sie denn mal offen hat) oder Notfälle benötigt.

Leider haben die Schulen oft nur drei Tage pro Woche offen, oder sind komplett geschlossen. Die Augustferien wurden vorverlegt, da alle mit dem Diesel- und Benzinmangel zu kämpfen haben. Öffentliche Busse und Züge fahren sehr eingeschränkt, Lehrer kommen nicht zur Arbeit, Schüler ebenso nicht. Vor allem für die Kinder ist diese Situation wieder überaus schlecht.

Die politische Lage in Sri Lanka, begleitet von großen Demonstrationen, verschärfte sich immer mehr, eine Einigung im Parlament war lange nicht zu finden. Der Präsident wurde schlussendlich zum 15.07.2022 vom Parlament abgewählt. Bevor er

seinen "Aufhebungsvertrag" unterschrieben hat, ist er allerdings auf die Malediven und weiter nach Singapur geflohen. Doch mit Verzögerung unterschrieb er seinen Abgang. Hoffen wir, dass nun die Gesamtsituation in Sri Lanka endlich besser wird!

Die miserable Gegebenheit mit Stromsperren (zum Stromsparen), Sprit- und Gasmangel, immer knapper werdenden Lebensmitteln und stetig steigenden Preisen, Medikamentenmangel usw. wird leider mit Sicherheit nicht so schnell beseitigt werden können.

Daher bitten wir Sie wieder darum, mit Ihrer Spende unser Eliya Kinderheim Projekt zu unterstützen, so dass wir unsere 13 Mädchen und 18 Jungs weiterhin so gut versorgen können wie bisher!

Wir bedanken uns auch sehr bei den lieben Besuchern, Freiwilligen und ehemaligen Praktikanten/innen, die Geld spenden und Kleidung oder Spielsachen für die Kinder mitbringen!

Herzlichen Dank an alle, die zum Bestehen vom Eliya Kinderheim und Kindergarten beitragen!



Die Eliya Mitarbeiter



Köchin Malanie und Heimmutter Anoma mit Praktikantinnen und Angelika mit ihren eigenen Kindern



Eliyas neues (gebrauchtes) Auto



Drachen steigen lassen am Ibis Strand



Picknick im Ibis Guesthouse





Beste Grüße von der Eliya Familie und von Angelika!

Wir laden hiermit herzlich alle Mitglieder, Paten, Interessierten, Freunde und Spender zur Mitgliederversammlung am 14.08.2022 um 15.00 Uhr ein, bei Siegrid Riedlinger im "Mietertreff", Albert-Schweitzer-Str. 41, 67655 Kaiserslautern.

Alternativ kann man sich auch über Zoom dazuschalten:

https://zoom.us/j/7560595321

Meeting-ID: 756 059 5321

Kenncode: 777

Oder wähle Dich mit dem Telefon ein über 069 7104 9922, dann Meeting-ID: 756 059 5321 angeben und # Taste drücken.



Besuche die Eliya Homepage für mehr Informationen oder schreibe uns eine email:

info@eliya-kinderheim-srilanka.com

Besuche die Eliya Homepage

Du möchtest uns durch eine Spende unterstützen?

Unsere Bankverbindung:

Eliya Kinderheim e.V. Sparkasse Kaiserslautern

IBAN: DE89 5405 0220 0000 5169 89

SWIFT-BIC: MALADE 51 KLK



Spende DIREKT für bestimmte Eliya-Projekte und schaffe ein "better place of world".

Spende über betterplace

Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte hier.

Eliya Kinderheim e.V. Marie-Juchacz-Str. 8 67663 Kaiserslautern Deutschland

info@eliya-kinderheim-srilanka.com www.eliya-kinderheim-srilanka.com

Wenn Sie diese E-Mail (an: siegrid_riedlinger@web.de) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese hier kostenlos abbestellen.

